

Grâces. Lancer de couteaux et de haches : quid des épreuves imposées ?

Du vendredi 31 mai au dimanche 2 juin 2019, à Grâces (Côtes-d'Armor), se dérouleront le championnat de France de lancer sportif de couteaux et de haches, un open international, ainsi que trois nouvelles épreuves de précision et de vitesse, dotées de prix payés en espèces. Ce qu'il faut savoir sur ces différentes compétitions.

Ouest-France

Fabienne MENGUY.

Publié le 29/05/2019 à 21h



Il faut beaucoup de précision et de concentration pour planter le couteau ou la hache au cœur de la cible. | OUEST-FRANCE

Le lancer sportif de couteaux et de haches fait de plus en plus d'adeptes. En France, la discipline compte une vingtaine de clubs. « Il n'y a pas de profit type de lanceurs », souligne Jean-Yves Gautier, président du Cercle celtique des lanceurs de couteaux, de Grâces, qui depuis un an et demi, est également à la tête de la Ligue de lancer de couteaux. « Nous avons des adhérents de 18 à 78 ans, dont très peu de femmes... » Autant d'adeptes qui disputeront les compétitions du week-end, avec à la clé la possibilité de repartir avec un couteau d'or ou une hache d'or...

On vise la précision

En couteau ou en hache, les épreuves sont pratiquement les mêmes. Au programme de la matinée du vendredi 31 mai, les lanceurs de couteaux disputeront une épreuve de précision. « À chaque fois, ils lanceront trois couteaux dans la cible, commente le président. Cela, à une distance de 3 m, 4 m, 5 m, 6 m, pour terminer à 7 m. Au total, ils lanceront 60 couteaux. Chaque tir rapporte entre 1 et 5 points, selon l'endroit où le couteau se plante dans le rondin de peuplier... »

En « spin » ou « no spin »

Une épreuve qui se déroule en « spin », ou « no spin » ; c'est-à-dire, avec un couteau qui tourne dans les airs avant de se planter dans la cible, ou bien qui va se loger en direct dans le rond central... Le vainqueur sera celui qui accumulera le plus de points. L'après-midi, ce sont les lanceurs de haches qui s'aligneront pour une épreuve similaire, entre 4 et 7 m.

Des épreuves de longues distances

Des épreuves baptisées « Xtrem couteau » et « Xtrem hache » sont également au programme. Le but : lancer dans la cible trois couteaux, toujours de plus en plus loin. « Il y a des lanceurs qui arrivent à planter des couteaux à 12 m de distance et de plus loin encore pour les lanceurs de haches ».